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Рабочие выходные

Победитель Всероссийского конкурса проектов по созданию комфортной городской
среды в малых городах и исторических поселениях парк «40 лет ВЛКСМ» в настоящее
время находится в стадии глобальной реконструкции.   По его периметру полностью
снято ограждение, старые деревья выкорчеваны, а на более молодых сделана опиловка
кроны, также в парке снято старое асфальтовое покрытие. Так что 15 августа, когда с
утра моросил дождь, пройти по парку, не запачкав обуви, было сложно. Рабочие на
время дождя укрылись в вагончики.
Однако запланированная главой г.о. Жигулёвск С.Н. Федотовым проверка
строительных работ в парке состоялась. В состав комиссии входили заместитель главы
по капитальному строительству А.Н. Живодёров и директор МКУ
«ЖигулёвскСтройЗаказчик» Н.А. Радайкин. Сергея Николаевича волновали сроки
исполнения и качество проводимых в парке работ. В разговоре с представителем
застройщика, техническим директором компании ООО «Алико» глава выразил сомнение,
что строители успеют сдать объект к назначенной дате - 1 октября, посетовал, что при
организации тендера администрация не выставила более ранний срок сдачи объекта - 1
сентября, тогда работы велись бы более интенсивно.
Со своей стороны В.И. Столба доложил об уже проделанной работе. В парке
произведена закладка административного здания, расчищено от ила и зарослей русло
родника, заасфальтирована теннисная площадка, бетоном залито береговое
укрепление озера, укладывается плитка на площадке под летнее кафе, делается
ограждение парка. К тому же, застройщики, дабы ускориться, полностью закупили
необходимые строительные материалы за свой счёт. В парк завезены кирпич, щебень,
плитка, трубы.
С.Н. Федотов попросил В.И. Столбу не расслабляться и не разочаровывать жителей
города, которые ревностно следят за ходом реконструкции парка, попросил увеличить
количество людей и техники на этом генеральном объекте. В противном случае, если
работы не будут выполнены в срок и надлежащего качества, то и финансирования не
будет, сказал глава.
В тот же день он проверил ремонтные работы у домов по улицам Жигулёвская и
Лермонтова, которые проходят в рамках федерального проекта «Формирование
комфортной городской среды». В квартале с проезжих дорог и тротуаров снято старое
покрытие, прокопаны траншеи под укладку бордюрного камня, производится
выравнивание дорог и их асфальтирование.
Также на контроле главы города - ремонтные работы дорожного покрытия и тротуаров
на улице Оборонной в микрорайоне Г-1. Они ведутся силами ООО
«СамараСтройАльянс». Срок окончания контракта назначен на 1 октября 2020 года. На
этом участке Сергей Николаевич также просил строителей не расслабляться до полного
завершения договора и не переходить на другие объекты, которые данная организация
выиграла по тендерам.
- Мы своё требуем. Вы объекты сделаете и уйдёте, а нам их эксплуатировать, перед
людьми отвечать, - сказал Федотов. - Хотим, чтобы жителям Жигулёвска жилось
комфортно и благополучно.
Выездные совещания по исполнению государственных контрактов по созданию в
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Жигулёвске комфортной городской среды будут продолжаться, как сказал глава
города, в любую погоду.
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